

Le dernier jour, un dimanche autant que possible, une Procession solennelle clôturerait les travaux.

Le Congrès pourrait être préparé par un Triduum eucharistique.

3^o — *Sujets d'études.*

Tout ce qui peut et doit faire connaître, aimer et glorifier Notre-Seigneur dans l'Eucharistie, voilà les sujets d'études, mais études précises, familières, pratiques. Pas de grands discours; des rapports simples; des causeries amicales et pieuses.

Parmi ces sujets :

Statistique sur les oeuvres eucharistiques des paroisses de la région. Assistance à la messe. Communion pascale. Confréries du Saint Sacrement. Catéchismes et Premières communions. Communion mensuelle des enfants. Premier vendredi du mois. Rôle des jeunes gens envers la sainte Eucharistie. Fête-Dieu. Adoration perpétuelle. Catéchistes volontaires préparant à la première communion. Recrutement sacerdotal. Pratiques diverses se rapportant à la sainte Eucharistie, etc.

Il est évident qu'il n'est pas possible ni désirable que toutes les questions soient examinés dans chaque congrès, ce sera au comité, de concert avec Monseigneur, de choisir celles qu'il est plus opportun d'étudier. La première, la statistique eucharistique, viendra toujours très utilement à sa place.

Allons, la semence eucharistique a été largement jetée dans notre terre canadienne par le Congrès de Montréal; à nous de la faire lever et fructifier!

E. Galtier S.S.S.

MESSE ANNUELLE

Pour les Associés Défunts.

Nous prions les Confrères qui ont leur numéro d'inscription de **1200 à 1500**, de vouloir bien célébrer durant ce mois la messe prescrite pour les Associés défunts. (Messe privilégiée par Rescrit du 8 Février 1905).